



NIGER TIMES

“AUSSI LONGUE QUE SOIT LA NUIT, LE JOUR ARRIVERA”

Hebdomadaire Nigérien d'informations générales et d'analyses N° 293 du 25 Avril 2024 Tél : 98 82 92 82 Prix : 300 FCFA

KONNI: Ouverture de l' atelier d'approbation des outils de gestion des biens fonciers domaniaux de l' État et des Collectivités territoriales



Ce jeudi 25 Avril 2024, dans la salle de réunion de l'hôtel Etrane de Konni , s'ouvrent les travaux de l'atelier d'approbation des outils de gestion des biens fonciers domaniaux de l'État et des Collectivités territoriales organisé par le Ministère de l'Agriculture et de l'Élevage.

Il faut noter la présence des membres du comité technique de pilotage qui accompagnent leur président dans cette mission à l'intérieur du pays.

Dans son allocution, le président du comité technique de pilotage Mr Marah Mamadou a tout d'abord saisi l'occasion pour remercier à son nom et à celui de Monsieur le Ministre de l'Agriculture et de l'Élevage, président du Comité National du code Rural, tous les participants au présent atelier d'approbation des outils de gestion des biens fonciers domaniaux et des Collectivités territoriales.

En effet, dans le cadre de la mise en œuvre de la politique foncière rurale du Niger (PFRN) adoptée par le Gouvernement par décret N° 747/PRN/MAG du 09 septembre 2021, le Ministère de l'Agriculture et de l'Élevage a engagé une étude qui s'inscrit dans la logique du renforcement du cadre Juridique de gestion du foncier au Niger.

Lire

Ambassade des États-Unis d'Amérique COMMUNIQUÉ DE PRESSE P.2

Point de Presse du DG du Stade Général Seyni Kountché : Vers une rénovation complète de ce joyau tout en rendant sa gestion viable



Konni/ Visite du DG de la Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) le colonel major Moussa Maïga Tiémago à l'Agence CNSS pour s'enquérir des conditions de vie et de travail des agents

Dosso / La Deuxième Edition de la journée de l'intégration : Une rencontre culturelle qui exprime la bonne cohabitation entre les communautés étrangères et la population de Dosso



Dosso/ Prise de fonction du nouvel Administrateur Délégué : Cette Mairie urbaine présente plusieurs défis majeurs

RETROUVEZ NOUS SUR NOTRE SITE WEB : www.nigertimes.org



Ambassade des Etats-Unis d'Amérique COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Niamey, jeudi 25 avril 2024

Pour Diffusion Immédiate
Bureau du Porte-parole

À Propos Du Retrait Des Soldats Américains Du Niger

Dans le cadre des négociations en cours entre le gouvernement des États-Unis et le Conseil national pour la sauvegarde de la patrie (CNSP), l'ambassadrice des États-Unis au Niger, Kathleen FitzGibbon, et le général de division Kenneth Ekman, directeur de la stratégie, de l'engagement et des programmes du Commandement des États-Unis pour l'Afrique, rencontreront des responsables du CNSP à Niamey le 25 avril pour entamer des discussions sur un retrait ordonné et responsable des forces américaines du Niger. Au cours de la semaine du 29 avril, le secrétaire adjoint à la Défense pour les opérations spéciales et les conflits de faible intensité, Christopher Maier, et le lieutenant-général Dag Anderson, directeur du développement des forces interarmées à l'état-major interarmées, participeront à des réunions de suivi à Niamey afin de coordonner ce processus de retrait dans la transparence et le respect mutuel.

Les États-Unis sont fiers de la coopération en matière de sécurité et du sacrifice commun des forces américaines et nigériennes, un partenariat qui a contribué efficacement à la stabilité au Niger et dans la région. Dans le cadre des discussions en cours depuis juillet 2023, nous n'avons pas été en mesure de parvenir à un accord avec le CNSP pour poursuivre cette coopération en matière de sécurité d'une manière qui réponde aux besoins et aux préoccupations de chaque partie. Les États-Unis se félicitent de l'intérêt du CNSP pour le maintien d'une relation bilatérale forte. Le secrétaire d'État adjoint Kurt M. Campbell se rendra à Niamey dans les prochains mois pour discuter de la poursuite de la collaboration dans des domaines d'intérêt commun. Les États-Unis réaffirment leur soutien au peuple nigérien dans sa lutte contre le terrorisme, le développement de l'économie du pays et la transition vers un régime démocratique.

###



Ambassade des Etats-Unis d'Amérique

Point de Presse du DG du Stade Général Seyni Kountché : Vers une ren- ovation complète de ce joyau tout en rendant sa gestion viable

Suite à la lettre officielle du Min-
istre de la jeunesse, de la culture,
des arts et des sports, le Directeur
Général du Stade Général Seyni
Kountché Monsieur DAOUA
ADAMAOU a organisé un point de
Presse, dans la matinée du Mardi 23
Avril 2024 dans les locaux du Stade
Général Seyni Kountché.

Notons que ce point de Presse inter-
vient pour faire part au grand public
de la volonté du directeur général à
introduire une renovation du Stade
afin qu'il reponde aux normes inter-
nationales.

Aussi, le DG DAOUA ADAMAOU
a indiqué lors de ce point de Presse
que toutes les mesures seront prises
afin que les entrées soient payantes
à tous les usagers.

Notons que depuis sa nomination
entant que responsable du stade
General Seyni Kountché il y a
quelques mois, certaines personnes
ont avancé que l'heure de la reno-



ovation avait sonné connaissant celui
qui a fait ses preuves à la piscine
Olympique.

Il faut aussi saluer la promptitude
avec laquelle il a tenu ce point de
presse pour s'exécuter des direc-
tives données par le Ministre de la
jeunesse, de la culture, des Arts et
des Sports.

Car, il faut agir dans le sens de doter
ce joyau infrastructurel de toutes ses
prerogatives envue d'accueillir des

rencontres sportives d'envergure in-
ternationale à Niamey et lui permette
une gestion rationnelle des
ressources.

En tout cas, la lettre de mission du
Ministre de la jeunesse, de la culture,
des arts et des sports vient
comme une feuille de route aux
yeux de ce jeune ambitieux et
amoureux des sports qui n'attendait
que le coup d'envoi pour procéder
à cette renovation du Stade Général
Seyni Kountché à la demande des
nombreux supporteurs du ballon
rond.

Pour rappel, notons que cette lettre
du Ministre, le Colonel Major Ab-
dourahamane Amadou comporte
sept (7) points:

1- Assainir l'environnement du
Stade Général Seyni Kountché
(Stade d'Honneur, Palais du 29 Juil-
let, ACAM, Centre d'Accueil du
Village Chinois, Annexe, etc...)

2- Réduire les charges et accroître

les ressources du Stade Général
Seyni Kountché

3- Participer à la promotion des ac-
tivités physiques et sportives

4- Participer à l'insertion sociopro-
fessionnelle des jeunes

5- Renforcer la sécurité du Stade
Général Seyni Kountché

6- Rétablir le Stade Général Seyni
Kountché dans les normes de la
CAF

7- Améliorer la visibilité du Stade
Général Seyni Kountché

Les contours pourront évoluer en
fonction des opportunités qui se
présenteront.

En somme, il faut noter qu'en s'ad-
dressant au grand public à travers ce
point de Presse, le Directeur
Général DAOUA ADAMAOU ex-
prime son engagement à relever les
defis de la visibilité de cette institu-
tion sportive.

Issa Moussa

KONNI: Ouverture de l' atelier d'approbation des outils de gestion des biens fonciers domaniaux de l' État et des Collectivités territoriales

Le préfet du département de konni capitaine Boubacar Ali China, en présence de l'administrateur délégué et des responsables des FDS, a assisté ce jeudi 25 Avril 2024, dans la salle de réunion de l'hôtel Etrane, à l'atelier d'approbation des outils de gestion des biens fonciers domaniaux de l'État et des Collectivités territoriales organisé par le Ministère de l'Agriculture et de l'Élevage.

Il faut noter la présence des membres du comité technique de pilotage qui accompagnent leur président dans cette mission à l'intérieur du pays.

Dans son allocution, le président du comité technique de pilotage Mr Marah Mamadou a tout d'abord saisi l'occasion pour remercier à son nom et à celui de Monsieur le Ministre de l'Agriculture et de l'Élevage, président du Comité National du code Rural, tous les participants au présent atelier d'approbation des



lectivités territoriales.

En effet, dans le cadre de la mise en œuvre de la politique foncière rurale du Niger (PFRN) adoptée par le Gouvernement par décret N° 747/PRN/MAG du 09 septembre 2021, le Ministère de l'Agriculture et de l'Élevage a engagé une étude qui s'inscrit

foncier au Niger. IL convient aussi de rappeler qu'une étude confiée au bureau d'Etudes Foncier, Réinstallation et Développement (BEFR/DL) a abouti à une proposition d'un avant - projet d'ordonnance portant administration et gestion des biens fonciers domaniaux de l'Etat et des Collectivités territoriales..

selon Mr Marah Mamadou, l'atelier de konni vise entre autres objectifs:

Examiner le projet de décret d'application de l'ordonnance portant administration et gestion des biens fonciers domaniaux de l'État et des Collectivités territoriales, le projet d'arrêté relatif au bail emphytéotique ainsi que, celui relatif à la concession rurale soumis par le cabinet BEFR/ DL.

Formuler des observations, amendements et recommandations en vue d'améliorer la qualité des produits élaborés.

Approuver le projet de décret d'application et le projet d'arrêté de bail emphytéotique et de con-

cession rurale.

Avant la fin de son allocution, Mr Marah Mamadou a tenu à remercier l'ensemble des Partenaires Techniques et Financiers pour leur soutien constant à l'amélioration de la gouvernance foncière en général et au PRAPS, au projet chaîne de valeur riz et au projet PARIIS.

En prenant la parole pour son mot d'ouverture, le préfet du département de konni, le capitaine Boubacar Ali China, s'est dit très réjoui du choix de son département pour abriter ce grand événement. " Compte tenu de l'importance des projets de textes pour notre pays et eu égard à la qualité des participants, nous fondons l'espoir que les amendements et les observations qui sortiront de cet atelier seront d'une grande contribution pour améliorer la qualité des produits car tous ces aspects cadrent parfaitement avec la vision des plus hautes autorités du pays " a



outils de gestion des biens fonciers domaniaux et des Col-

lectivités territoriales dans la logique du renforcement du cadre Juridique de gestion du



souligné le préfet. Mounkaila Amadou/ Tahoua

Konni/ Visite du DG de la Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) le colonel major Moussa Maïga Tiémago à l'Agence CNSS pour s'enquérir des conditions de vie et de travail des agents

Le Directeur Général de la Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) le colonel major Moussa Maïga Tiémago accompagné de ses plus proches collaborateurs est arrivé à konni le jeudi 18 Avril 2024 aux environs de 17 h où le préfet de Konni capitaine Boubacar Ali China les a accueilli.

Dans la matinée du vendredi 19 Avril 2024, le DG de la CNSS s'est rendu au niveau de l'Agence de konni où le chef d'agence et le personnel lui ont réservé un accueil chaleureux.

Lors de la rencontre qui s'est déroulée dans la salle de réunion, le chef de l'Agence de konni Mr Bachir Madougou, a fait une présentation de son service ainsi que les activités menées de 2023 à 2024. Créée le 1er octobre



1988, l'Agence CNSS de konni compte 13 agents et ses activités couvrent les départements de konni, Malbaza et Madaoua. Ils sont au total 76 employeurs actifs évoluant dans divers domaines d'activités dont plus de 75% évolue dans l'informel, a indiqué le chef de l'Agence.

En prenant la parole, le DG de la CNSS le colonel major

Moussa Maïga Tiémago s'est dit très réjoui de l'accueil qui lui a été réservé et de l'engagement des agents de la CNSS dans l'accomplissement des tâches qui leur sont confiées.

Ensuite le colonel major Moussa Maïga Tiémago a expliqué que l'objectif de cette visite qu'il effectue à l'intérieur du pays est de prendre contact avec les agents afin de voir leurs conditions de vie et de travail. Notons que le DG de la CNSS s'est dit très satisfait du travail abattu par le chef d'agence Mr Bachir Madougou et son équipe.

C'est pourquoi il les a encouragé à plus d'efforts quant à la sensibilisation des employeurs à se formaliser.

Après la réunion, le DG a visité les différents locaux de la Caisse



Nationale de Sécurité Sociale de Konni.

Enfin, il a rendu une visite de courtoisie aux Honorables Elhadj Maman Salifou Sardaoua et Maman Barté respectivement chef de canton de konni et chef du groupement peulh de Konni.

Mounkaila Amadou/ Tahoua

Dozzo / La Deuxième Edition de la journée de l'intégration :

Une rencontre culturelle qui exprime la bonne cohabitation entre les communautés étrangères et la population de Dozzo

Notons que ce Processus d'intégration est une réalité à Dozzo à travers la présence des ressortissants des pays comme le Benin, le Nigeria, le Cameroun, la cote d'ivoire, le Burkina Faso, le Mali et le Togo qui, en contribuant à l'économie de la région, se sont familiarisés avec la population de cette ville du Niger.

En effet, la ville de Dozzo doit son nom de carrefour économique à cette présence des nationalités étrangères qui en exerçant des activités économiques contribuent au développement local.

Faut-il parler des personnes comme Elhadj Massaoudou, un yoruba originaire de la république fédérale du Nigeria qui, à son actif, gère des ateliers de couture, des boutiques d'épicerie et une startup immobilière et la fameuse tontine permettant aux petites et moyennes entreprises d'épargner et d'investir dans des affaires florissantes.

A coté de lui, il y a aussi des Nigériens vendeurs de pièces détachées pour moto et auto qui vivent avec leurs familles à Dozzo.

Dans d'autres secteurs comme la mécanique, le froid, l'électricité, la construction et la vulcanisation ceux des nationalités étrangères ont su apporter leur contribution pour créer des opportunités d'emploi à des jeunes de Dozzo.

Au-delà des objectifs économiques, les différentes communautés vivant sur le sol dossolais sont des frères et sœurs unis par le destin commun.

Les objectifs que vise cette journée est de créer un cadre de dialogue des cultures et d'échange entre les différentes communautés vivant à Dozzo d'une part, et entre les autorités et ces communautés d'autre part.

En plus, il faut mieux connaître les cultures des uns et des autres à travers l'organisation des activités culturelles pour promouvoir cette diversité culturelle et le bien-vivre ensemble.

C'est dire que l'initiative de la journée de l'intégration africaine qui est à sa deuxième édition vise à consolider les liens de fraternité entre les différentes nationalités étrangères et la population de Dozzo.

D'autre part, il faudra amener ce brassage culturel à un niveau où il convient de le rentabiliser car dans cette diversité il y a beaucoup à apprendre avec les autres.

C'est ce que les organisateurs de cet événement tentent d'expliquer à travers leur engagement à favoriser la cohésion sociale dans l'acceptation des différences culturelles, malgré le manque des moyens consistants. Cependant, l'association culture Plus s'est donnée à fond pour or-



ganiser ce samedi 20 avril 2024, la 2ème édition de la journée d'intégration culturelle qui s'articule autour de plusieurs activités programmées du matin à 9 heures jusqu'à tard la nuit.

de la Culture MJC au sultanat en passant par le grand marché.

Après les salutations respectueuses qu'ils ont adressées au Sultan par intérim, ils ont défilé vers le petit marché pour revenir à la MJC.



Avec comme thème « Intégration et développement, à l'heure où le sahel fait face à des défis sécuritaires énormes, il est important d'encourager le dialogue des cul-

L'activité suivante fut l'exposition, chaque pays a présenté ses patrimoines à travers des stands où l'on peut voir toutes les diversités culturelles, la présentation des articles



tures afin de faciliter une meilleure intégration des peuples dans une perspective de paix et de développement durable, a soutenu Monsieur Bawa Kadadé Riba le Président de l'Association Culture Plus.

En début de journée, les différentes délégations ont participé à un défilé partant de la Maison des jeunes et

et éléments gastronomiques et la vente des objets.

Ensuite dans l'après-midi, une conférence publique a été organisée sous le thème cohésion socio-culturelle et qui a été animé par des acteurs clé de la ville de Dozzo en l'occurrence Mr Tahirou Moussa Hamadou homme de lettre et Mr

Adamou Chaibou acteur de la société civile.

Enfin, dans la nuit il a été organisé une soirée culturelle riche en couleurs traditionnelles africaines et sous le rythme de la vivacité afro beats et qui a vu la participation remarquable des autorités régionales, en l'occurrence le Secrétaire Général de la Région de Dozzo ELHJ Karimoune Soumana.

Plusieurs prestations culturelles ont tenu le public en haleine qui se félicite d'ailleurs de la présence des talents locaux à Dozzo, notamment dans la danse traditionnelle, le théâtre et le ballet.

Les autorités administratives et coutumières ont aussi à l'esprit cette richesse culturelle qu'il faudra encourager et préserver jalousement surtout parce qu'il s'agit de la voix de l'Afrique qui chante l'unité, la paix et le développement.

Des témoignages de satisfaction ont été officiellement décernés à toutes les délégations qui, à leur tour, ont reformulé toute leur satisfaction à l'endroit des autorités régionales pour les avoir accompagnés nuit et jour.

En somme, l'on peut affirmer que la deuxième édition de la journée d'intégration culturelle est inscrite en lettres d'or dans les annales de l'histoire contemporaine de la culture au Niger.

Mahamadou Salaou

NIGER TIMES
 Hebdomadaire Nigérien d'Informations Générales et d'Analyses
 Siège Social:

Dozzo à 20 mètres de l'Arène de lutte en allant vers Filin Banza
 Tél: 20 650 990/ 98 82 92 82

Email:
 nigertimes.rockefellerparty@gmail.com

Sous bureau de Niamey
 Quartier Sonni entre le rond point Pain Doré et la Station Total
 Site web:
 www.nigertimes.org

Directeur de Publication
 ISSA MOUSSA

Comité de Rédaction

Mahamadou Salaou
 Hamidou Saley Mouhamed
 Mourkaila Amadou
 Abdou-Aziz Idé
 Issa Moussa

Tirage :
 1000 exemplaires
 à l'imprimerie du Groupe ANDI SERVICES
 Niamey Niger

N-Soft continue de soutenir les économies africaines, la Guinée Bissau étant le dernier pays à avoir adopté son système de mobilisation des revenus

BISSAU, Guinea Bissau, 22 Avril 2024 /African Media Agency/-

N-Soft, le principal fournisseur mondial de mobilisation des revenus, est ravi d'annoncer un partenariat majeur avec le Ministère des Finances de la Guinée-Bissau. Le fournisseur de technologie de gouvernance supervisera les données transactionnelles de l'ensemble du secteur numérique, y compris les opérateurs de monnaie mobile, de jeux de hasard, de télécommunications et de banque, avec l'intention de s'étendre davantage. Avec un historique d'augmentation de la mobilisation des revenus de plus de 30 % en République démocratique du Congo (RDC), au Mozambique, en Sierra Leone, au Burundi et dans d'autres pays, N-Soft est sur le point de transformer complètement la réalité économique de la Guinée-Bissau.

La Guinée-Bissau suit les pas de nombreux pays qui se tournent vers la technologie de gouver-



ment durable.

Comme l'exprime le Ministre des Finances, Ilidio Vieira Té : "En tant que Ministre des Finances, je suis fier d'annoncer notre partenariat avec N-Soft pour la mise en œuvre de solutions technologiques de gouvernance de pointe. Cette collaboration marque une avancée significative pour la Guinée-Bissau, nous permettant de tirer parti du potentiel

prospérité."

Dans le contexte de la Troisième Revue du FMI dans le cadre du Dispositif Élargi de Crédit, publiée le 12 décembre 2023, cette collaboration avec N-Soft est particulièrement opportune pour la Guinée-Bissau. La revue prévoit les recettes fiscales de la Guinée-Bissau à 9,6 % du PIB pour 2023, avec une augmentation anticipée d'environ 0,9 point de pourcentage d'ici 2026. Ce chiffre montre que le pays est prêt à accélérer ses efforts avec la gamme de solutions de N-Soft.

Le marché africain en pleine expansion offre un terrain fertile pour les services numériques, financiers et de jeux de hasard à partir desquels mobiliser des taxes. Le marché des jeux de hasard sur le continent est en passe de connaître une expansion significative, avec des estimations suggérant une augmentation à 3,72 milliards de dollars d'ici 2029. Le secteur de la monnaie mobile devrait atteindre 3,44 milliards de dollars d'ici 2032. Les flux de transactions en ligne vers l'Afrique subsaharienne devraient avoir augmenté d'environ 1,9 % en 2023, atteignant 54 milliards de dollars. Enfin, le secteur des télécommunications, un pilier de la connectivité numérique, a également connu une croissance régulière, avec des projections indiquant une augmentation à 3106,93 milliards de dollars en 2024. Ces tendances soulignent l'immense potentiel de mobilisation des revenus pour des gouvernements comme celui de la Guinée-Bissau.

La technologie de gouvernance révolutionnaire de N-Soft est

conçue pour extraire, traiter, charger et certifier automatiquement les données critiques des opérateurs de ces quatre industries. En calculant avec précision les revenus générés par toutes les transactions, N-Soft assure une visibilité complète sur tous les aspects des activités économiques. Réputé pour son temps de rentabilité rapide, N-Soft parvient systématiquement à une mise en œuvre en seulement 13 semaines, générant rapidement de la valeur pour les utilisateurs. La société assure également une formation approfondie des équipes pour une opérabilité sans faille et garantit que les données sensibles restent sécurisées grâce à des solutions de stockage local. De plus, N-Soft propose des plans de paiement pour répondre aux besoins uniques de chaque nation, y compris un modèle axé sur les résultats basé sur les revenus réellement mobilisés avec la solution.

Distribué par African Media Agency (AMA) pour N-Soft

A propos de N-Soft
Créée en 1986, N-Soft est une entreprise spécialisée dans la technologie gouvernementale (GouvTech) qui permet aux autorités nationales d'obtenir une intelligence économique, de promouvoir des environnements commerciaux transparents et de mobiliser plus de revenus nationaux issus de divers secteurs économiques digitaux. Avec des opérations en cours en RDC, en Sierra Leone et au Mozambique, entre autres, N-Soft se positionne comme le principal fournisseur mondial de solutions de mobilisation des revenus.

Pour de plus amples informations ou demandes de renseignements, veuillez consulter le site www.n-soft.com ou envoyer un courriel à info@n-soft.com.

Contacts médias:
Emmanuelle Gold
Directeur Marketing
egold@n-soft.com

The post N-Soft continue de soutenir les économies africaines, la Guinée Bissau étant le dernier pays à avoir adopté son système de mobilisation des revenus appeared first on African Media Agency.



nance pour exécuter les directives du Fonds monétaire international (FMI). Essentiellement, avec les solutions révolutionnaires de N-Soft, la Guinée-Bissau peut insuffler de la transparence dans le paysage commercial et maximiser son potentiel de revenus. Avec cet afflux de recettes fiscales, la Guinée-Bissau pourra réduire sa dette en cours, se prémunir contre les crises et réinvestir dans la santé, l'infrastructure, l'éducation, etc. Il s'agit d'une étape cruciale pour placer le pays sur une trajectoire de croissance et de développe-

de nos secteurs numériques, y compris la Monnaie Mobile, les Télécommunications, les Jeux de Hasard et la Banque. Avec des rapports de transactions en temps réel, nous sommes prêts à optimiser la collecte des revenus, en veillant à ce que tous les impôts dus soient pris en compte. Cette transparence accrue améliore non seulement notre environnement commercial, mais rend également la Guinée-Bissau plus attractive pour les investisseurs externes. Ensemble, nous ouvrons la voie à une croissance économique durable et à la

Tondigam-Issa et villages environnants mobilise la somme d'un million et cinquante cinq Mille au profit du fonds de solidarité



Ce samedi 20 Avril 2024, Madame le Prefet du departement de Dosso Madame Ousseini Ouma Tambari, qu'accompagne le secretaire general de la prefecture et les le forces de defense et de securite, a officiellement receptionne la somme d'Un million Cinquante mille (1.050.000) Francs, une mobilisation de ressources au profit du fonds de solidarite pour la sauvegarde de la patrie FSSP par des habitants de 23 villages de la commune rurale de Sakadamna qui se sont regroupes a Tondigam-Issa. Il faut saluer cette mobilisation

sociale autour des 23 villages de la commune qui partagent le meme destin qui acceptent d'entreprendre toute initiative ensemble, telle l'organisation d'un concours annuel de lecture du saint Coran appele Mussabaka de facon rotative. C'est donc une double ceremonie, Mussabaka et remise de contribution au FSSP que Madame le Prefet avait l'insigne honneur de presider, saluant les efforts des uns et des autres pour developper des projets de developpement local. Les contributions des 23 villages, Tondigam issa et environs de la commune rurale de Sakadamna,



departement de Dosso sont : Maigounia koira 25.000, Damana 20.000 Mossi koira 25.000, Mondeleyze koira 50.000, Tombo Mounteni 17 000, bodo santche 12.000, Tondigam alphaga

des contributions qui ont ete remises par les differents chefs de villages ou leurs representants, Madame le Prefet de Dosso a lance officiellement les activites de la 4eme edition de la lecture



250.000, goulma yacouba 22.000, gombo gande 10.000, goulma Hamani 42.000, gourinsi 27.000, Madina 15.000, fondou gorzo 50.000, Haidara koira 50.000, Tondigam issa 300.000, goulma kourgeni 20.000, Tondigam kanintche 50.000, kokorbe 10.000, maigari dey 30.000, Mokoissa 10.000, dokatombo 50.000, serkin dadjji 15.000 et Mokirey koira 5.000. Apres la ceremonie de reception

du saint coran Mussabaka. Ensuite, le prefet du departement de Dosso et sa delegation ont visite l'ecole Franco arabe et le centre de sante de Tondigam-Issa ou les ressortissants ont apporte leur soutien pour la rehabilitation. Il faut perenniser ces acquis et redoubler d'efforts pour d'autres realisations dans votre village, a note Madame Ousseini Ouma Tambari. Issa Moussa/Tondigam-Issa

Dosso/ Prise de fonction du nouvel Administrateur Délégué : Cette Mairie urbaine présente plusieurs défis majeurs

La Nomination des administrateurs délégués au niveau des collectivités territoriales est la chose la mieux attendue des Nigériens depuis l'avènement du coup d'Etat du 26 juillet 2023. La gouvernance locale, selon certains analystes, présente toujours des irrégularités lorsqu'il s'agit des élus locaux, lesquels s'unissent pour détruire la chose de l'Etat sans

état d'âme. Au niveau de la commune urbaine de Dosso, l'Administrateur délégué aura hérité le problème de la gestion du grand marché de Dosso, la gestion du parc des gros porteurs ou encore le recouvrement des taxes municipales auprès des occupants des kiosques de la ville. Aussi, la Mairie de Dosso aura besoin de vi-

dangers pour des prestations et d'autres engins qui conviennent pour l'assainissement. D'autres défis qui ne sont pas majeurs sont le respect des horaires des services par certains agents et les absentéismes programmés que le nouvel Administrateur aura à régler surtout pour l'atteinte des résultats

Issa Moussa

Sermon du vendredi 05 avril 2024, prononcé par Sa Sainteté le Calife, Hadrat Mirza Masroor Ahmad, à la mosquée Moubarak, à Islamabad, Tilford



. Après le Tashahoud, le Ta'awudh et la Sourate Al-Fatiha, Sa Sainteté le Calife a cité le verset 63 du chapitre 27 du Coran avant d'entamer son sermon.

فَشَيْئًا مَّا وَعَدَ إِذَا رَطَضَ مَا يُبِيحُ نَمًا
عَمَّ هَلَّا بَصْرًا لَأَعْفَلَ حَمَلًا عَجِيوًا وَسَلًا
نَوْرًا لَمَّا أَمَّ أَلِيًّا لَقَّ طَلًا

« Ou, Qui répond à l'appel de celui qui est en détresse lorsqu'il L'invoque, et lui enlève le mal, et fait de vous les héritiers de la terre ? Y-a-t-il un dieu avec Allah ? Vous réfléchissez bien peu ! (27 : 63) »

Allah affirme dans ce verset qu'Il accepte les prières de ceux qui sont en détresse et anxieux.

Le vendredi dernier, j'avais exposé le sujet de la prière à la lumière des citations du Messie Promis (a.s.).

J'avais expliqué comment les prières doivent être faites, et quelle est leur sagesse et leur philosophie.

Je poursuis ce même sujet de la prière aujourd'hui. Comme je l'ai dit, Allah affirme qu'Il entend les prières de ceux en détresse.

Le terme « رطضًا » (Al-Moudtar) ne désigne pas seulement celui qui est anxieux, mais aussi celui dont tous les chemins sont fermés.

Quand nous nous inclinons devant Allah pour prier, nous devons le faire avec cet état d'esprit et implorer Allah en disant que nous n'avons personne d'autre que Lui et que nous ne comptons que sur Lui et ne faisons confiance qu'en Lui et que nous ne venons qu'à Lui. Il est crucial de se rappeler, dans une perspective communautaire, que seul Allah le Tout-Puissant peut nous aider à surmonter les défis auxquels nous sommes confrontés, que ce soit au Pakistan ou dans d'autres nations. À un niveau individuel également, il est évident que c'est Allah le Tout-Puissant qui accomplit toutes choses, dès lors que l'homme le comprend. C'est Lui qui satisfait nos besoins. C'est uniquement devant Lui que nous pouvons nous incliner. C'est Lui qui fournit les moyens. Même ceux qui ne s'inclinent pas devant Lui profitent de la manifestation de Sa Rahmāniyyah.

Le Messie Promis (a.s.) a présenté un point particulier à propos de celui en détresse et que j'avais notamment mentionné dans le sermon précédent.

« J'écoute la prière de celui en détresse », est le signe distinctif présenté par Dieu par lequel Il est reconnu. Il est donc nécessaire de créer un état de détresse dans nos prières. Nous devons donc accorder une attention particulière aux prières. Ce sont les prières qui nous sortiront des situations dans lesquelles nous nous trouvons aujourd'hui. En fait, les prières seront également utiles pour sortir la communauté musulmane de ses épreuves, si les gens les font en comprenant cela et abandonnent en même temps l'opposition à l'envoyé d'Allah.

En tout cas, en ce qui concerne les ahmadis, chacun d'entre eux doit s'imprégner de cette notion : créer un état de détresse, s'ils veulent que leurs prières soient acceptées. Le Messie Promis (a.s.) a expliqué ce sujet en maints endroits. Il déclare : « Sachez que Dieu est Indépendant. Il ne Se soucie pas [des supplications] tant qu'on ne L'implore pas constamment avec une intense sensation de détresse... »

Il ajoute : « Le désarroi est une condi-

tion nécessaire à l'exaucement... »

Et cet état d'anxiété est celui où l'on est convaincu à cent pour cent que tous les chemins du monde sont désormais fermés et qu'il n'y a plus qu'un seul chemin, celui d'Allah le Tout-Puissant, le chemin du « Tawwâb » (le Très-Pardonnant) qui peut nous sortir des difficultés.

C'est donc cet état de douleur que nous devons créer dans nos prières. Sinon, cette prière et ce souvenir d'Allah ne seront d'aucune utilité s'ils ne sont que des vaines paroles.

Le Saint Prophète (s.a.w.) a dit à ce sujet : « Je vous commande de vous souvenir d'Allah plus souvent. Et comparez le souvenir à la situation d'un homme dont l'ennemi le poursuit à toute vitesse, jusqu'à ce que l'homme s'enfuit et se réfugie dans une forteresse impenable, échappant ainsi aux mains de ses ennemis.

C'est ainsi que l'homme pourra s'affranchir de Satan, car il n'y a pas d'autre moyen. » Il est donc très important de prier abondamment. Il y a des prières coraniques, des prières recommandées, des prières enseignées par le Messie Promis (a.s.) et des prières dans notre propre langue. Pour nous libérer des situations dans lesquelles nous nous trouvons déjà, ou qui sont en train de se former, il est impératif de leur accorder une grande attention. Nous ne pouvons ni accomplir la Salât librement ni exprimer ouvertement notre amour pour le Saint Prophète (s.a.w.) au Pakistan et dans certains autres pays. Nous ne pouvons pas y lire librement le Saint Coran, la dernière Écriture révélée par Allah le Tout-Puissant. Nous ne pouvons pas librement y exprimer les rites islamiques de quelque nature que ce soit. Les disciples de Satan sont constamment à l'affût d'une occasion de s'en prendre aux ahmadis et de rivaliser entre eux pour gagner, selon eux, des mérites en menant des actions contre nous. Quelques jours de cela, un ahmadi a été tué et son meurtrier a été arrêté. Quand on lui a demandé la raison de ses actes, il a répondu que le mollah qu'il avait consulté lui avait enseigné que tuer un mécréant est le moyen le plus facile pour entrer au Paradis. Étant donné que les ahmadis sont des mécréants [selon eux] il est permis de les tuer. En réalité, ils créent les conditions pour s'attirer la colère d'Allah. Mais dans tous les cas, nous devons créer cet état de détresse.

Le Messie Promis (a.s.) a présenté une indication particulière de la personne en détresse, et il l'a fait à la lumière de la Parole divine. Il a dit :

« Le mot Moudtar désigne celui qui est dans le besoin, non pas en raison d'une punition, mais à titre d'épreuve. »

Or aujourd'hui, ce sont les ahmadis qui subissent ces épreuves, soumis à des restrictions qui les empêchent même d'exprimer leur amour pour Allah et pour le Saint Prophète

(s.a.w.).

Ils ne sont pas punis en raison d'un crime personnel. Ils sont simplement mis à l'épreuve.

En ces jours et pour toujours, nous devons nous consacrer aux prières et au souvenir d'Allah. Nous devons créer un état de détresse dans nos prosternations et dans nos supplications.

Je vais maintenant réciter quelques prières coraniques et d'autres tirées de la Sounnah, ainsi que des prières du Messie Promis (a.s.). Il ne suffit pas de dire simplement Amîn [en entendant] ces prières. Nous devons plutôt méditer sur ces prières et y porter une attention constante. Nous devons les réciter avec le cœur affligé. Il faut aussi prier dans notre propre langue.

Le Messie Promis (a.s.) nous recommande de prier dans notre propre langue afin de faire naître cet état de détresse et que le cœur le ressent.

Le Saint Prophète (s.a.w.) a dit de celui qui se consacre au souvenir d'Allah : « L'exemple de celui qui se souvient d'Allah et de celui qui ne le fait pas est celui du vivant et du mort. »

Nous devons donc nous efforcer d'être comptés parmi les vivants qui se consacrent au souvenir d'Allah.

A une autre occasion, le Saint Prophète (s.a.w.) a dit : « La prière est un rempart, à la fois contre les calamités ayant frappé et celles à venir. Ô serviteurs d'Allah ! Faites de la prière une obligation. »

Nous devons garder à l'esprit l'importance de la prière.

Je vais mentionner quelques prières, comme je l'ai dit, la première étant la sourate Al-Fâtiha. Nous devrions la réciter constamment, et non pas seulement lors de la Salât. La Sourate Al-Fâtiha était prescrite dans les prières du jubilé du Califat et les gens l'ont récitée. On doit la réciter constamment : ceci doit maintenant devenir une habitude. Le Messie Promis (a.s.) a dit à une occasion : « La sourate Al-Fâtiha a une particularité : la réciter avec attention et sincérité purifie le cœur et enlève les voiles obscurs... » Elle dissipe les ténèbres qui obscurcissent le cœur et élargit la poitrine. Elle apporte l'épanouissement, la consolation. «... et attire le chercheur de vérité vers la Présence Divine de telle sorte qu'il reçoit les lumières et les bénédictions qui devraient être celles de ceux proches de la Présence Divine... »

Si l'homme la récite avec attention, il peut obtenir la même proximité avec Allah que celle des intimes d'Allah. Cela n'est pas impossible pour nous.

«... et ce que l'homme ne peut jamais obtenir par d'autres moyens ou stratagèmes. » L'homme se rapproche d'Allah le Tout-Puissant en récitant la sourate Al-Fâtiha et en méditant dessus avec attention et compréhension. En fait, les prières qui y sont contenues créent en l'homme un état de détresse, si l'on y réfléchit. Voici une prière du Saint Coran :

قُرْخَالَا يَفُوْ قَنْ سَحَ اِيْنْدَلَا يِفَ اِنْتَا اَنْبِرَ
رَانِلَا اَبَادِعَ اِنْفُو قَنْ سَحَ

« Notre Seigneur, accorde-nous une belle part dans ce monde ainsi qu'une belle part dans l'Au-delà, et protège-nous contre le châtime du Feu. » (2 : 202) Le Messie Promis (a.s.) dit à ce sujet : « Autant le croyant étendra sa relation avec le monde, autant il grandira en statut, car la spiritualité est son objectif. »

L'objectif du croyant est la foi : c'est pour cette raison que les relations avec

le monde lui confèrent également un rang aux yeux d'Allah le Tout-Puissant, car la religion est pour lui prioritaire.

« Les biens et l'apparat de ce monde sont les serviteurs de sa foi. »

L'essentiel est donc que le monde ne soit pas une fin en soi, mais que le but principal de l'acquisition du monde soit la spiritualité / la foi. Le monde est acquis avec cette intention d'être asservi à la foi. Le Messie Promis (a.s.) explique qu'Allah l'Exalté nous enseigne la prière suivante :

قُرْخَالَا يَفُوْ قَنْ سَحَ اِيْنْدَلَا يِفَ اِنْتَا اَنْبِرَ
رَانِلَا اَبَادِعَ اِنْفُو قَنْ سَحَ

(Notre Seigneur ! Accorde-nous les biens de ce monde et de l'Au-delà, et protège-nous de la tourmente du feu.)

Quels sont les biens terrestres mentionnés en premier dans cette supplication ? Ce sont les bienfaits de ce monde, qui seront source de bienfaits dans l'Au-delà.

Cette prière nous explique que le croyant cherche les biens terrestres en se souciant des bienfaits de l'Au-delà. Une belle part dans les biens de ce monde signifie que le croyant musulman doit adopter les meilleurs moyens pour l'acquisition de ces biens. »

L'homme ne peut commettre d'action condamnable dans sa quête de biens de ce monde. La foi et la satisfaction d'Allah demeureront ses priorités, guidant ainsi ses actions.

Le Messie Promis (a.s.) explique : « Acquérez les biens terrestres par des moyens qui seront sources de bonheur et de bienfait, et non pas d'une manière qui cause de la souffrance à autrui ou qui soit une source de honte ou d'embarras pour vos semblables. De tels biens terrestres engendreront les biens de l'Au-delà. »

Ainsi, l'acquisition de ce monde doit également être un moyen d'obtenir les faveurs d'Allah le Tout-Puissant, et nous devons nous efforcer de faire primer la religion sur le monde. Si cela est le cas, c'est là que nous profiterons véritablement de la prière. Le Messie Promis (a.s.) avait conseillé ceci à la Jama'at : « Notre communauté devrait réciter cette prière très souvent dans les temps présents :

قُرْخَالَا يَفُوْ قَنْ سَحَ اِيْنْدَلَا يِفَ اِنْتَا اَنْبِرَ
رَانِلَا اَبَادِعَ اِنْفُو قَنْ سَحَ

« Notre Seigneur, donne-nous les biens de ce monde et les biens de l'Au-delà, et protège-nous du châtime du feu. »

Ceci afin que nous soyons de ceux qui font primer la foi sur le monde, et aussi afin que nous soyons protégés du feu attisé par nos ennemis. De nos jours, les situations dans le monde sont telles que les guerres sont menées avec des armes qui crachent du feu. Qu'Allah nous protège de ce feu et nous accorde de bonnes choses dans ce monde et dans l'Au-delà. C'est pourquoi les ahmadis doivent prier à foison pour eux-mêmes et pour le monde. La prière coranique suivante doit également être récitée avec beaucoup de ferveur et d'urgence ces derniers temps :

اِنْمَادِقَا اَنْبِتُوْ اَرْبِصَ اَنْبِلَعُ غَرْفَا اَنْبِرَ
نِيْرِفَالَلَا مَوْوَلَا عِلْعَ اَنْرَضِنَاوْ

« Ô notre Seigneur, verse sur nous la fermeté, affermis nos pas et aide-nous contre le peuple mécréant. » (2 : 251) Nous devons réciter cette prière afin qu'aucune peur ni aucune situation ne fasse vaciller nos pas.

**Missionnaire Régional Ahmadiyya
Dosso Tél : 98 59 28 72**

Institut Panafricain de Formation en santé
ISO 9001:2014 ACCREDITATION CAMES



RECONNU PAR L'ETAT DU NIGER
La 1^{ère} Ecole Privée de Formation des Agents de Santé au Niger

Institut Pratique de Santé Publique

I

✓ Des diplômes accrédités Par **CAMES**:

P



S

✓ Certifié **ISO 9001 version 2015** :

P



Le leader

A l'IPSP, nous ne nous contentons pas d'être bons mais d'être les meilleurs

Siège social: Niamey -Niger, quartier Mairie garage Email: ipspniger1@gmail.com

AGADEZ
+227 95 01 01 39

KONNI
+227 05 40 57 97

MARADI
+227 95 01 01 36

NIAMEY
+227 95 01 01 35

Le FER pour un financement pérenne de l'entretien routier



Le Fonds d'Entretien Routier est un Etablissement Public de Financement de 2^e génération créée par la loi 2017-37 du 22 mai 2017, modifiée et complétée par l'ordonnance 2019-02 du 15 février 2019.

Le FER a en charge la mobilisation des

ressources destinées à financer l'entretien routier.

A travers ces diverses missions :

- Collecter, suivre et mobiliser les ressources pour le financement de l'entretien routier ;
- Assurer le financement des programmes de protection du patrimoine routier national et d'entretiens courants et périodiques du réseau routier national ;
- Assurer exceptionnellement le financement des travaux dits d'urgence qui peuvent subvenir à la suite d'un cataclysme ou d'un accident ;
- Contribuer au financement de l'entretien des voiries urbaines et des pistes rurales.

Conformément à la loi de sa création, le fonds d'entretien routier finance les activités de certaines structures nées de la réforme du secteur de l'entretien routier appelées les organismes bénéficiaires du FER à savoir :

- L'Agence de Maitrise d'Ouvrage Délégué à

l'Entretien Routier (AMODER) qui a en charge la mise en œuvre des programmes de l'entretien routier établis par le ministère de l'équipement.

- L'Agence Nigérienne de la Sécurité Routière (ANISER) qui a en charge la vulgarisation de la politique nationale de la sécurité routière à travers des sensibilisations sur le respect du code de la route.

- La Cellule d'Audit Courant de l'Entretien Routier (CACER) s'assure de l'audit technique et financier ainsi que le contrôle du financement du FER.

